

● **Ce sénateur qui travaillait trop...**

Jean-Pierre Sueur se sent pousser des ailes. Le sénateur socialiste du Loiret, très présent lors de la récente discussion sur la réforme territoriale, a remporté la palme du « sénateur le plus travailleur » selon le classement effectué par le mensuel « Lyon Capitale ». Du coup, l'ancien maire d'Orléans, qui a pris 1 162 fois la parole au Palais du Luxembourg cette année, se met à songer à la présidence du Sénat en octobre 2011 si la gauche gagne les sénatoriales.

